

## INFORMACIÓN ACTUALIZADA **OPOSICIONES y CONCURSO**

### **GPA-TPA, PROMOCIÓN INTERNA, convocatoria 2019/20/21**

Tanto el Tribunal Calificador único como los Tribunales delegados en los distintos ámbitos territoriales han iniciado la valoración de los méritos, informándonos de que en el plazo de tres semanas habrán finalizado.

A partir de ese momento se publicará la relación provisional de los méritos de cada uno de los aspirantes.

### **OPOSICIONES, TURNO LIBRE GPA-TPA-AUX, convocatoria 2020/21/22 acumulada**

En la reunión del miércoles 8 de febrero de la Mesa Sectorial Ministerio-CCAA con el personal transferido, barajaron como posible fecha para la **celebración de los ejercicios de la oposición el fin de semana del 20/21 de mayo** para los cuerpos de Gestión Procesal y el de Auxilio. **El 27 de mayo** para el cuerpo de Tramitación Procesal. Estas fechas son aún provisionales y pueden variar por lo que os mantendremos informados de cualquier novedad. Os recordamos que el día señalado se celebran todos los ejercicios del mismo cuerpo (3 de GPA, 3 de TPA y 2 de Auxilio).

La intención del Ministerio y las propias CCAA es que se celebren antes del mes de julio.

Mientras otros sindicatos, días atrás, se limitaban a informar de que las oposiciones de los tres cuerpos se celebrarían en un mismo fin de semana, viernes, sábado y domingo, STAJ ya advirtió al Ministerio que fijar todo en un fin de semana iba en contra del principio de libre concurrencia, dificultando por razones obvias poder presentarse a más de un cuerpo.

### **PROCESOS DE ESTABILIZACIÓN. CONCURSO DE MÉRITOS y CONCURSO- OPOSICIÓN Ley 20/21**

Finalizados los plazos de presentación de instancias, el Ministerio está confeccionando las listas provisionales de admitidos y excluidos, que podrían publicarse durante marzo. Una vez transcurrido el plazo de alegaciones a la provisional, se publicarán las listas definitivas de admitidos. A partir de ese momento el Ministerio dictará resoluciones señalando las fechas de los exámenes de la fase de oposición del proceso concurso-oposición, y los plazos para la remisión de los méritos por los aspirantes del proceso de concurso de méritos, que difícilmente será antes de finales de año.

### **CONCURSO DE TRASLADO 2022 GPA-TPA-AUX, pendiente de la adjudicación definitiva**

El Ministerio de Justicia prevé da traslado a los sindicatos de las adjudicaciones definitivas el próximo 17 de febrero. De no ser posible esa fecha se retrasaría al 26 de febrero dado que el sistema Ainoa estará inoperativo una semana por parada técnica.

En todo caso, la publicación en BOE será en los primeros días del mes de marzo. Las fechas de cese de cada uno de los cuerpos serán escalonadas por cuerpos, determinando a continuación los plazos posesorios (3 días misma localidad, 8 días distinta localidad, 20 días cambio de CCAA, 1 mes para Baleares, Canarias, Ceuta y Melilla...).

### **MÉDICOS FORENSES, convocatoria concurso de traslado**

Su publicación en BOE está prevista para el próximo 20 de febrero.